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A n fra g e 

der Abg .. Regen.sburger, Huber,Ermacora 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffen.d BmvOG-Darlehen 

Der Aufsichtsrat der'BmvOG hat in seiner Sitzung vom 6 0 7 .. 1972 

~eschlossen, die Aktion zur Förderung des Baues von Eigen

heimen und Eigentumswohnungen bis auf weiteres einzustellen, 

da keine Mittel hiefür zur Verfügung stehen .. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

A n fra g eg 

1 .. } Welche Gründe sind :für den Beschluß des Aufsichtsrates der 

.BUWOG vom 6.Juli 1972 maßgebend? 

20) Wie viele Anträge auf Darlehensgewährungen wurden seit dem 

6 0 Juli 1972 eingebracht und blieben unerledigt? 

3 .. ) Wie viele Anträge wurden abgelehnt und aus welchen Gründen? 
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